



Die Abschlussveranstaltung zur
ÖREK-Partnerschaft
"Stärkung der Orts- und Stadtkerne"
am 18. September 2019 in Trofaiach/Stmk
steht unter dem Ehrenschutz von

**Bundespräsident
Alexander Van der Bellen.**

Herzlich Willkommen!

„Stärkung der Orts- und Stadtkerne“ Abschlussveranstaltung der gleichnamigen ÖREK-Partnerschaft“

**Stadtsaal Trofaiach
18. September 2019**

Einstieg: Gespräch mit Direktor Günter BAUMANN, Musikschule Trofaiach
Audiovisuelles Intro „Mitten im Ort – Mitten im Leben“

Moderation: Wolfgang GERLICH, PlanSinn

 Bundeskanzleramt




trofaiach
meine Stadt.

Eröffnungsdialog

Mario ABL, Bürgermeister der Stadtgemeinde Trofaiach

Lorenz BIRKLBAUER, Bundeskanzleramt

Harald GRIESSER, Land Steiermark

Ulrike RAUCH-KESCHMANN, Bundesministerium für Nachhaltigkeit und Tourismus

Markus SEIDL, ÖROK-Geschäftsstelle

ÖREK-Partnerschaft „Stärkung der Orts- und Stadtkerne“ – 10 Empfehlungen

Elsa BRUNNER, Bundeskanzleramt

Christine ITZLINGER, Land Salzburg

Impulsreferate:

Innenentwicklung in der Schweiz

Rémy RIEDER, EspaceSuisse - Verband für Raumplanung

Städtebauförderung und Ortskernabgrenzung

Robert KRASSER, Salzburger Institut für Raumordnung und Wohnen - SIR

Strategien zur Revitalisierung von Innenstädten – am Beispiel Kaufhaus Tyrol

Michael REINK, Handelsverband Deutschland - HDE

Mittagspause



Praxis- und Umsetzungsperspektiven – Einblicke in Trofaiach

Mario ABL (Trofaiach), Erich BIBERICH (Trofaiach), Eva SOLLGRUBER (TU Graz),
Ken McCOWN (University Arkansas), Martin SWINEHART (Trofaiach),
David NEUHOLD (TU-Student aus Trofaiach)

Resümee – Interviewrunde und Publikumsdiskussion mit Statements von
Arthur KANONIER (TU Wien), Elisabeth LEITNER (Verein LandLuft),
Andrea PRILLER (Land Niederösterreich), Wolfgang ANDEXLINGER (Stadt Innsbruck)

Begegnungszone im Foyer

mit Imbiss auf Einladung der Stadtgemeinde Trofaiach

Rundgang durch Trofaiach
mit Erich BIBERICH (*Ende bei Busterminal*)